
Wieder sehr zwei sehr schöne heiße Segeltage in Unterschneidheim.

Samstag, 17. Juni
Leider fanden sich diesmal nur 3 RC-Segler ein, Gabi, Peter und ich. 
Bei schönem Wind aus West  mit 2 bft konnten wir viele Trainings-Wettfahrten 
durchführen.

Sonntag, 18. Juni

Dieses Mal hatten wir Besuch vom Fernsehen!
Ein Redakteur und ein Kameramann machten Filmaufnahmen von unserer Regatta, 
etliche Interviews mit Teilnehmern, die dann in dem Beitrag von nur 4 Minuten doch leider 
weggeschnitten wurden.
Mediathek: ARD, SWR 3 BW, 19.06.2023, 18:45 Uhr.
Oder bei Gabi auf fratzbuch. (facebook Gabi Ott)

Wir konnten nur 8 Läufe segeln bei sehr unterschiedlichem Wind. Einmal kam er direkt 
aus Ost, mal kam er auf der anderen Seite der Hütte hervor, mal gab es einen Windstrich, 
der den einen oder anderen nach vorne brachte oder im „Öl“ stehen ließ.
Unter diesen Bedingungen war das keine Veranstaltung, die den Begriff „Regatta“ verdient
hatte, aber wenn wir schon mal die Aufmerksamkeit vom SWR bekommen haben…
Auf jeden Fall hatten wir auch diesmal bei einer halb gefüllten Liegewiese keinerlei 
Probleme mit den Badegästen!

An alle Teilnehmer*innen einen großen Dank für die unterstützende Teilnahme!

Die Wirtin der „Hütte am See“ hat uns die Unterstellmöglichkeit für das Ruderboot 
und unser Material gekündigt!
Jetzt müssen wir eine andere Möglichkeit finden, das alles unterzubringen.
Wir werden es in der Garage von Gabi zwischenlagern.



Der Vorsitz des Boden- und Gewässer-Verbandes Sechta-Eger hat gewechselt:
Herr BM.a.D. Göttlicher, der uns auch die Deutsche Meisterschaft 2019 mit eröffnet hat 
und uns sehr wohlgesonnen war, ist nicht mehr Vorsitzender des BuGVS-E, 
sondern Herr Bürgermeister von Bopfingen Dr. Bühler.
Wir werden auch mit ihm Kontakt aufnehmen.

Danke an die Gemeinde Unterschneidheim, dass sie uns bei der Ausrichtung 
von unseren Veranstaltungen unterstützt und dass wir dieses fürs RC-Segeln 
hervorragend geeignete Revier auch weiterhin nutzen dürfen. 

Bis zum 08. und 09.Juli! 

Seglerische Grüße
Walter


